
Niederschrift 
(öffentlicher Teil) 

über die Sitzung des Ordnungsausschusses 
 

 Sitzungstermin: Donnerstag, 07.06.2007 
 Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr 
 Sitzungsende: 20:00 Uhr 
 Ort, Raum: im Ratssaal, Am Markt 1, 

Anwesend waren: 
 
 Vorsitzender 
Stadtrat Henry Niestroj  
 Fraktion der CDU/FDP 
Stadtrat Rudolf Köhler  
Stadtrat Lothar Pohl  
 Linkspartei PDS 
Stadtrat Rolf Schulze  
 Fraktion der SPD 
Stadtrat Wolfgang Blänkner  
 Fraktion des Bürgerblocks 
Stadtrat Günther Stoß  
 Fraktion der FWG 
Stadtrat Danny Kregel  
 
 

Es fehlten: 
 
 Ortschaftsrat Zieko 
Herr Wolfgang Späthe entschuldigt 
 
 
 
 
Beschlussfähigkeit war gegeben:   war nicht gegeben:  
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Protokoll: 

 1. Eröffnung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung sowie der An-
wesenheit, Bestätigung der Tagesordnung 

  
Der Ausschussvorsitzende begrüßte alle Anwesenden und stellte die ordnungs-
gemäße Einberufung sowie die Anwesenheit fest. 
Danach wurde die Tagesordnung einstimmig angenommen. 
 

       Mitglieder           Abstimmungsergebnis 
      Soll     Anwesend    Mitw.-      Dafür     Dagegen  Enthaltung 
                                     verbot 

7 7 0 7 0 0 
 
 

 2. Hinweis auf den § 31 GO LSA "Mitwirkungsverbot" zu Tagesordnungspunk-
ten dieser Sitzung 

  
       Mitglieder           Abstimmungsergebnis 

      Soll     Anwesend    Mitw.-      Dafür     Dagegen  Enthaltung 
                                     verbot 

7 7 0 7 0 0 
 
 

 3. Bestätigung der Niederschrift der Sitzung vom 12.04.2007 
  
       Mitglieder           Abstimmungsergebnis 

      Soll     Anwesend    Mitw.-      Dafür     Dagegen  Enthaltung 
                                     verbot 

7 7 0 6 0 1 
 
 

 4. Vorbereitung einer Verkehrsschau auf kommunalen Straßen 
  

Frau Nehring informierte darüber, dass aller zwei Jahre bei kommunalen Straßen 
eine Verkehrsschau notwendig ist. Dort, wo sich Unfälle häufen und die Straße 
eine erhebliche Verkehrsbedeutung hat, sollte jährlich geprüft werden. 
 
Frau Nehring übergibt an alle Ausschussmitglieder eine Liste mit allen kommuna-
len Straßen der Stadt Coswig (Anhalt) mit dem Ortsteil Zieko. 
 
In der nächsten Ausschusssitzung wird über die Vorgehensweise gesprochen. 
 

  
 5. Anträge, Anfragen und Mitteilungen 
  

Frau Nehring informierte über die Mitgliedschaft der VGem Coswig (Anhalt) im 
Verein „Sicherer Landkreis“ Anhalt-Zerbst e.V. Nach angeregter Diskussion war 
man sich darüber einig, abzuwarten, wie sich die Lage weiterentwickelt. 
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Herr Pohl äußerte seine Bedenken zur Sicherung des Spielplatzes an der Marina. 
Auch andere Ausschussmitglieder waren der Meinung, ein Geländer wäre not-
wendig, um für spielende Kinder eine höhere Sicherheit zu erhalten. 
 
Frau Nehring informierte noch über einen Einsatz der Freiwilligen Feuerwehr am 
Silbersee (Herr Liebchen). 
 
Herr Niestroj bedankte sich bei allen Anwesenden für ihr Erscheinen und beende-
te die Sitzung. 
 

  
 
 
 
Coswig (Anhalt), den 12.06.2007 
 
 
 
 
          Niestroj 
Ausschussvorsitzender 


